

第254号

令和5年8月1日発行

防府市大字富海1203番地の1

富海公民館

電話 34-0001

34-0034

公民館だより

富海(8月)

富海地域の概況

人口 1,771人(-8)

男 808人(-7)

女 963人(-1)

世帯数 953世帯(-7)

令和5年6月末現在

第2回生き生き倶楽部 広告や歌謡曲から考える女性像!

6月2日(金)に、山口福祉センター館長石丸義臣先生をお招きし、「広告や歌謡曲から考える女性像!」と題して第2回の学習会を行いました。

石丸先生は、教員を退職され現在山口福祉センターの館長をされながら、公民館など多くのところから講師の依頼を受け、多忙な日々をお過ごしです。

先生は「人権」について独自の視点から理論を展開されておられます。

「女性」「妻」「母」の3つの女性像の中で、「人権」の在り方が、時代と共に移り変わったり、普遍的だったりしているとお話をされたとき、受講生の皆さんも「なるほど」と頷く場面が多々ありました。また、先生の素晴らしい歌声に聞き惚れて、感動のあまり涙する受講生もおられました。

素敵な一時を過ごすことができたと思います。



第2回女性学級

乳がんとPET検査!

6月27日に「乳がんとPET検査」と題して、セントヒル病院副院長兼放射線室長 菅 一能先生にお越しいただき第2回学習会を行いました。

菅先生は、山口大学医学部を卒業後、下関市立中央病院、長門総合病院、山口大学医学部附属病院に勤務され現在に至っておられます。

乳がん検診普及のための講演活動を精力的に行っておられます。先生のお話から、乳がんについて改めて知ることができ、そして早期発見・早期治療のためにも検診の必要性を感じました。先生のプレゼンソフトを用いた説明は非常にわかりやすいものでした。

受講生から、「とても勉強になりました。これから早期発見が大切であるということを踏まえ、早期検診をしようと思いました。」というご意見をいただきました。

受講生の皆さんは、真剣に耳を傾けておられました。

